



Les lions indomptables du Cameroun ont de nouveau chuté dans le classement mensuel mondial de la FIFA, publié ce jeudi 16 septembre 2021 par l'instance dirigeante du football mondial.

Selon cette classification, les lions indomptables ont perdu quatre places et chute à la 54ème position dans le classement mondial du mois.

Le Sénégal de Sadio Mane est au 20e rang mondial mais conserve sa première position au niveau continental, suivi par la Tunisie, l'Algérie, le Maroc, le Nigéria, et l'Égypte.

Au niveau mondial, la Belgique conserve également sa première position, devant le Brésil, l'Angleterre, la France ou encore l'Allemagne.

Le Top 10 africain :

- Sénégal (20^e)
- Tunisie (25^e)
- Algérie (30^e)
- Maroc (33^e)
- Nigeria (34^e)

- Egypte (48^e)
- Ghana (53^e)
- Côte d'Ivoire (54^e)
- **Cameroun (58^e)**
- Mali (61^e)